

Colegio Alemán

Su nombre está unido a la memoria de muchas mujeres y de muchos hombres de la isla. El Colegio Alemán de Gran Canaria ha transmitido conocimientos y valores a miles de estudiantes que han pasado por sus aulas a quienes también sabido inculcar espíritu de sacrificio, honestidad y compromiso solidario con todo su entorno.

En todo este tiempo, ya rebasado el centenario, hay que resaltar la implicación del personal docente en las décadas en las que ha formado a cientos de profesionales que ahora desarrollan su trabajo en puestos relevantes de la isla. Su ex alumnado se reconoce siempre en esos valores y en una filosofía de la vida que supone un hilo común. Ese empeño por querer mejorar la sociedad a través de la educación no ha hecho más que renovarse en todo este tiempo, y continúa con la misma ilusión y la misma entrega

que en aquel lejano día de 1920 en el que abrieron sus puertas ofreciendo una nueva oferta formativa para Gran Canaria.

El Cabildo reconoce con el Roque Nublo en el ámbito social al Colegio Alemán por haber celebrado sus cien años de ininterrumpida presencia en nuestra isla, contribuyendo en todo ese tiempo a la formación de varias generaciones y al intercambio cultural, siempre favoreciendo el encuentro entre el pueblo alemán y canario.

